
One Who Serves: [V]accines/Financial Reset von Sierra (NZ)

Dies ist ein ausgezeichnetes Channelling von One Who Serves von James 
McConnell. Er spricht ausführlich über die Neutralisierung der Auswirkungen des 
Jabs - und den finanziellen Reset. Die Informationen zu beiden Themen sind 
glaubwürdig und beruhigend. Die Impfung ist die zweite Frage im Channelling, und 
der finanzielle Reset ist die letzte Frage.

Genießt es.

WWG1WGA
Liebe und Licht
Sierra

(Ich habe auszugsweise das von Sierra angesprochene Channeling übersetzt, 
also die für mich/für euch wichtigen Punkte, wer möchte kann sich das 
Original selber anschauen und ggfs. übersetzen.)

https://eraoflight.com/2021/07/08/one-who-serves-and-shoshanna-the-reset/

One Who Serves and Shoshanna: The Reset

Gast: Ich habe das Gefühl, dass ich verstehe, dass diejenigen, die sich 
entschieden haben, den V-Cocktail zu erhalten, die Nebenwirkungen nur von denen
rückgängig gemacht werden können, die sehr scharfsinnig sind, um diese 
Nebenwirkungen rückgängig zu machen. Gibt es irgendetwas, was wir für 
diejenigen, die die Spritze erhalten haben, tun können, um sie bei der Beseitigung 
der Fremdstoffe zu unterstützen? Diejenigen, die um Hilfe bitten, wie können wir
ihnen helfen?

OWS: Ja. Zunächst einmal sprichst du hier von dem Impfstoff. Und wir haben 
bereits darüber gesprochen, dass es Variationen dieses Impfstoffs gibt. Einige 
sind sehr neutral und haben überhaupt keine Wirkung. Einige sind ähnlich wie die 
Grippeimpfung und nicht mehr als das. Und dann gibt es welche, die ein bisschen 
tödlicher sind, und manche, die sogar noch viel tödlicher sind, je nach dem, der 
das einnimmt, und seiner Schwingung zu dem Zeitpunkt, wenn er es einnimmt. 
Wenn sie eine höhere Schwingung haben, dann wird selbst die tödlichere nicht so 
viel Wirkung haben, wie die dunklen Kräfte gehofft hatten.
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Ihr seht, die dunklen Mächte hatten gehofft, dass hier ein Entvölkerungsereignis 
eintreten würde, indem sie diesen Impfstoff benutzen. Aber er wurde weitgehend
neutralisiert durch diejenigen, die ihr die Weißhüte oder die Allianz nennt, die in 
der Lage waren, diejenigen zu infiltrieren, die diese Impfstoffe hergestellt 
haben, und die chemische Struktur, die in ihnen enthalten ist, abzuschwächen 
oder zu verändern, um sie in einigen Fällen vollständig zu neutralisieren.

Aber es dreht sich alles um die Schwingung und das Bewusstsein, wie wir euch 
schon oft gesagt haben. Diejenigen also, die eine höhere Schwingung und damit 
auch ein höheres Bewusstsein haben, werden von diesem Impfstoff weitgehend 
unbeeinflusst bleiben. Aber auch diejenigen, die ein höheres Bewusstsein und eine
höhere Schwingung haben, werden die Impfstoffe gar nicht erst einnehmen, 
versteht ihr?

Es ist also alles ein Teil der Mächte der Finsternis, die versuchen, immer mehr 
und mehr Menschen zu ermutigen, diesen Impfstoff zu nehmen oder sich impfen 
zu lassen. Aber das geschieht nicht. Es geschieht nicht so, wie sie es wollen, und 
es geschieht nicht so, wie Ihre Medien es Ihnen erzählt haben. Sie haben gesagt, 
dass Millionen und Abermillionen von Menschen sich impfen lassen. Das tun sie 
nicht. Es ist nicht ganz so, wie es dargestellt wird. Und noch einmal, sogar viele, 
die die Spritze bekommen haben, haben nicht die Auswirkungen, die die Kabale 
und die dunklen Kräfte haben wollten. Shoshanna, hast du hier etwas 
hinzuzufügen?

Shoshanna: Wir haben dem etwas hinzuzufügen.

OWS: Sehr gut. War das ausreichend für eine Antwort für Dich?

Gast: Ja. Aber ich habe noch eine. Was ist mit unseren Brüdern und Schwestern, 
die im Erwachensprozess sind und es jetzt bereuen, den Impfstoff genommen zu 
haben. Gibt es einen Weg, den wir Lichtarbeiter auf organische Weise nutzen 
können, um die Substanzen aus ihrem Körper zu entfernen, wenn sie nicht in der 
Lage sind oder noch nicht verstehen, wie sie ihre Schwingungen anheben können, 
um es aus ihrem System zu bekommen?

OWS: Es gibt jetzt Informationen in eurem Internet, wo diejenigen 
herauskommen und genau darüber sprechen: diejenigen, die Reue haben, 
diejenigen, die die Giftstoffe aus ihrem Körper entfernen wollen. Es gibt einen 
Weg, und sie können das recherchieren. Oder ihr könnt es für sie recherchieren, 
wenn sie um die Hilfe bitten, könnt ihr das tun. Wenn sie nicht danach fragen, 
dann nein, bietet es nicht an. Nur wenn sie danach fragen. Aber wenn sie es tun, 



ja, dann gibt es Informationen, die verfügbar sind. Und es wird noch mehr 
herauskommen, viel, viel mehr, wenn mehr und mehr Menschen den Fehler 
erkennen, den sie gemacht haben, als sie dies annahmen und dem folgten, von dem 
sie dachten, es sei eine wahre Anleitung von ihren Regierungen und all dem, was es
nicht war.

Gast: Ganz genau. Ich danke Dir vielmals. Namaste.

OWS: Sehr gut. Gibt es weitere Fragen, bevor wir eure E-Mail-Frage 
entgegennehmen? Dann sind wir bereit für eure E-Mail-Frage.

Gast: Ja, danke, One Who Serves. Die erste Frage ist: Gibt es irgendwelche 
Anunnaki, die zu dieser Zeit auf der Erde inkarniert sind, entweder als 
Lichtarbeiter, oder mit negativen Kräften arbeitend?

OWS: Es gibt sie. Das ist auf beiden Seiten zu bejahen. Es gibt diejenigen, die 
hier inkarniert sind, und viele von ihnen kennt ihr in Bezug auf diejenigen, die 
sowohl zu den dunklen Kräften gehören, als auch zu den lichten Kräften. Aber ihr 
müsst nicht darüber nachdenken, ob sie Anunnaki oder Sirianer oder Plejadier 
oder was auch immer sind, denn jeder war schon einmal alles, versteht ihr? Es ist 
also nicht so, dass hier differenziert wird. Einige von euch mögen einmal Anunnaki 
gewesen sein. Denkt mal eine Weile darüber nach, okay? Shoshanna, hast du etwas
hinzuzufügen?

Shoshanna: Wir sind damit einverstanden.

OWS: Sehr gut.

Gast: Ich danke Dir. Die zweite Frage ist, uns wurde gesagt, dass die nuklearen 
Geräte und Bomben deaktiviert wurden, und doch wurde uns auch gesagt, dass die 
Drohung für den Einsatz von nuklearen Geräten verwendet worden wäre, wenn 
Präsident Trump nicht zurückgetreten wäre. Ist das wahr?

OWS: Beide Antworten sind hier richtig. Wir haben hier gesagt, und wir werden 
weiterhin hier sagen, dass ihr weitgehend von all dem geschützt seid. Alle 
Atomwaffen wurden deaktiviert oder werden, wurden hier neutralisiert, wo sie 
nicht eine Wirkung sein kann. Und wenn sie versuchen würden, diese zu zünden, 
was, wenn ihr darüber nachdenkt, nicht der Fall wäre, wäre das nicht schon viele 
Male zuvor passiert mit all den, sagen wir mal, "Verrückten" da draußen, die gerne 
den Knopf gedrückt hätten, um die Welt zu zerstören? Es gibt diejenigen, die das
tun würden, seht ihr. Aber sie waren nicht in der Lage, das zu tun. Es ist ihnen 



nicht erlaubt, das zu tun. Und jede dieser Waffen, von denen sie glauben, sie 
könnten sie einsetzen, können sie nicht einsetzen.

Nun, der zweite Teil davon ist, dass, wenn es ein großes Ereignis geben würde, und
ihr sprecht hier direkter von einem bestimmten Zeitrahmen in eurem Januar, wie 
wir es finden, wo es ein großes Ereignis im Sinne eines schockierenden Ereignisses
geben würde, das passieren würde. Es sollte ein großes Ereignis in eurem Januar 
stattfinden, und es sollte ein ziemlich explosives Ereignis in Bezug auf die 
Wahrheit sein, die durchkommt, und all das. Das wurde wegen der Drohung der 
Kabale, der dunklen Mächte, die sie aussprachen, dass sie etwas tun würden, wenn 
die Weißhüte, wenn die Allianz, ihren Plan durchziehen würden, eingeschränkt. 
Und sie sprachen von Nuklearwaffen, aber nicht im Sinne von Nuklearwaffen, an 
die Ihr denkt, eher von einer kleineren Nuklearwaffe, wenn Ihr Euch das 
vorstellen würdet, viel, viel kleiner. Also die Detonation einer großen Atomwaffe, 
die eine ganze Stadt zerstören würde, wäre niemals erlaubt. Aber kleinere 
Portionen, wir können nicht sagen, dass sie erlaubt wären, aber es könnte 
passieren, wie ihr seht. Also haben die Kräfte des Lichts entschieden, dass es das
zu diesem Zeitpunkt nicht wert war, und dass sie ihre Zeit hier noch ein bisschen 
länger abwarten mussten, damit mehr und mehr der Bevölkerung zur Fülle der 
Wahrheit erwachen konnte, die herauskommen musste, damit wir das Große 
Erwachen haben würden, das ihr gerade jetzt erlebt, versteht ihr? Shoshanna, 
hast du dem etwas hinzuzufügen?

Shoshanna: Wir haben hier eine Perspektive.

OWS: Ja?

Shoshanna: Diejenigen, die gedroht haben, hatten nur leere Drohungen. Derjenige,
der als Trump bekannt ist, musste sehr vorsichtig sein und wusste nicht, dass das,
was angedroht wurde, nicht durchgehen würde. Also ging er den Weg, den er 
gehen wollte, um diejenigen zu retten, die vielleicht bedroht wurden. Namaste.

OWS: Sehr gut. Und eine wunderbare Perspektive, ja.

Dann sind wir für diese Zeit fertig. Shoshanna, hast du eine Abschiedsnachricht?

Shoshanna: Haben wir nicht.

OWS: Sehr gut.

Gast: Kann ich eine Frage stellen, oder ist es zu spät?



OWS: Du kannst fragen, ja.

Gast: Okay. Wir wissen, dass wir wirklich kurz davor sind, dass viele, viele schöne 
Dinge passieren, und wir fühlen, dass wir in segensreiche Zeiten kommen. Ich 
habe all das Gerede über die Aufwertung der Währungen des Dinar, des ZIM und 
des Dong gehört: Ist das ein Psy-Op, oder wird es eine Art Segen oder 
Aufwertung irgendeiner Währung geben?

OWS: Es ist mehr als das, was Du eine Psy-Op nennst, es ist real. Es ist sicherlich
real. Es ist da in Erwartung, könnte man sagen, und im Prozess, sogar zu dieser 
Zeit. Aber es ist nicht etwas, das man hier direkt sehen wird, in dem Sinne, dass 
plötzlich jeder über Nacht zum Millionär wird. Das wird nicht auf diese Weise 
geschehen. Aber es wird einen Zustrom und eine Freisetzung von viel Reichtum 
geben, der Fülle, sogar ein besseres Wort als Reichtum, der Fülle, die euch 
vorenthalten wurde. Er ist also da, er ist real, und er wird freigesetzt werden, 
aber nicht als Sensation über Nacht, wie wir hier sagen. Denn das würde eure 
Kultur zu diesem Zeitpunkt nicht verkraften können. Es wird also zu diesem 
Zeitpunkt herausgetröpfelt, und es wird mehr und mehr werden, während es hier 
eingeführt wird. Wir sprechen hier von NESARA und GESARA, sowie von Eurer 
Neubewertung und dem globalen Währungs-Reset, okay? Shoshanna, hast Du 
etwas hinzuzufügen?

(Anmerkung Stefan: Ich vermute hier bei dieser Aussage, des 
Herauströpfelns folgendes: Überlegt mal, wie viele Umtauscher es geben wird
weltweit. Wenn diese ihre Termine bekommen, kann das einfach nicht über 
Nacht geschehen, schon aus Zeitgründen nicht, sondern nach und nach. Dann 
kann ich mir gut vorstellen, daß mit der Freisetzung von Reichtum und Fülle, 
neben NESARA, auch die Programme der LWS gemeint sein können und auch 
Finanzprojekte anderer Umtauscher. Es gibt da so vieles, was ich in den 
letzten Wochen gelesen habe. Ich denke, wir können uns wirklich freuen!)

Shoshanna: Wir haben nichts hinzuzufügen.

OWS: Sehr gut.

Gast: Danke schön.

OWS: Ja. Wir sind fertig für diese Zeit. Und wir bitten euch einfach, noch ein 
bisschen geduldig zu sein. Alles geschieht. Und ihr seid dabei, euch in eine sehr 



explosive Situation zu begeben, nicht explosiv in einer negativen Terminologie, 
sondern explosiv in Bezug auf die Freisetzung von Energie hier.

Shanti. Friede sei mit dir. Sei derjenige.

**Kanal: James McConnell und JoAnna McConnell


